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РАЗМЫШЛЕНИЕ НАД СЛОВОМ 

ЛЮДИ ИМЕНИ 
«Бог первоначально призрел на язычников, чтобы составить из них народ во имя 
Свое.»Деян.15:14; 
В Ветхом Завете 
В Ветхом Завете Бог заключил Завет с народом 
Израиля. Он обещал восстановить их, сделать их 
святым народом, щедро благословить их во 
свидетельство Его деяний всем народам при условии, 
если Израильтяне будут служить Ему. Он открыл Свой 
план, установив  тождество между ними и Своим  
именем Иегова.  Моисей говорил: «Пошлет Господь 
тебе благословение в житницахтвоих и во всяком деле 
рук твоих; и благословит тебя на земле, которую Господь, Богтвой, дает тебе. 
Поставит тебя Господь народом святым Своим, как Он клялся тебе, если ты будешь 
соблюдать заповеди Господа, Бога твоего, и будешь ходить путями Его. И увидят все 
народы земли, что имя Господа нарицается на тебе и убоятся тебя» (Втор.28:8-10). 
Через весь Ветхий Завет Бог отождествляет Свой народ со Своим именем, как своих 
избранных (2Пар.7:14; Ис.43:5-7; Дан. 9:19). Имя Бога представляет Его характер, 
силу, власть и присутствие (Исх.3:13-14; 6:3-8; 9:16; 23:20-21; 1Цар. 8:27-29;). 
Называться Его именем означает быть подобным Ему, знать Его духовную суть, 
ощущать Его чудесную власть, жить под Его суверенной властью и пребывать в Его 
священном присутствии. Имя Бога представляет Его Самого - Бог в самооткровении. 
 Божий народ хвалится Его именем (Пс.33:3). Они прославляют и благословляют Его 
имя (Пс.112:1-3). Они ищут Его и призывают Его имя (Пс.83:16;104:1). Они славят Его 
имя, оно для них свято и освящаемо их отношением к Нему и их собственной жизнью 
(Ис.29:23;). Словом и делом они провозглашают Его имя друг другу и всему миру (Пс 
21:22). 
Боящиеся и почитающие Божье имя и любящие Его имя имеют великое наследие 
(Пс.61:5;69:36). Помнящие Его имя имеют прочный и надежный источник силы и 
защиты (Пс.19:7;Пр.18:10). Бог благословляет тех, кто думает Его именем (Мал.3:16). 
Вера, приверженность и святость  истинно Божьего народа в Ветхом Завете могут 
быть выражены в словах Михея 4:5 «Мы будем ходить во имя Господа Бога нашего во 

СЛОВО ОТ РЕДАКЦИИ 
Дорогие братья и сестры! 

Рады вам представить материал от церквей, которых уже давно не было на наших 
страницах. Благодарим Петра Билецкого за его, надеемся, твердое решение  и дальше 
продолжать работу в данной газете. Приветствуем начинание церкви в Берлине 
находить новых авторов статей для газеты. Юлия, спасибо вам за подбор интересного 
материала по археологии. Газета живет, она нужна нам всем, хотелось бы, чтобы вы, 
дорогие братья и сестры, присылали нам свои отзывы о материале, который вам 
понравился или с которым вы не согласны. Газета задумана для живого общения между 
нами. Желаем всем приятного  и полезного времяпровождения за чтением очередного 
номера газеты и всем нам Божьих 
Благословений! 
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веки веков». 
В Новом Завете 
Церковь Нового Завета продолжала восхвалять Божье имя, единственная разница 
заключалась в том, что она имела большое откровение в Боге и Его имени. Бог 
Ветхого Завета Иегова предстал во плоти как Спаситель и имя, которое Он избрал, 
было Иисус, что буквально означает Иегова-Спаситель (см. Матф.1:21,23). Имя Иисус 
- единственное, дающее спасение (Деян. 4:12), высшее имя, известное для нас 
(Фил.2:9), по  которому узнается Церковь Нового Завета. Бог объединил евреев и 
язычников в Свою церковь, установив людей во имя Иисуса (Деян.15:14) Верующие 
Нового Завета имеют имя Иисуса, возвещенное им (Деян.15:17; Иак.2:7). 
Иисус учил своих учеников собраться в Его имя (Мтф.18:20), молиться Его  имени 
(Иоан 14:13,14) и проповедовать Его имя (Лук.24:47). Он сказал, что они могут 
изгонять бесов, говорить новыми языками, получать чудесную защиту и быть 
исцеленными Его именем (Мар.16:17,18) и святым Духом Его именем (Иоан.14:26). 
Он также предупреждал, что они будут ненавидимы, преследуемые за Его имя. 
(Мтф.10:22; 24:9). 
После образования в день пятидесятницы  церкви Нового Завета верующие пошли 
вперед под именем Иисуса Христа. Они крестили, возвещая имя Иисуса (Деян. 2:38; 
8:16; 10:48; 19:5; 22:16). Они молились за больных и получали исцеления, возвещая 
Его имя (Деян.3:6,16;4:10; Иак.5:14). Они испытали много знамений и чудес во имя 
Иисуса (Деян.4:30). 
Ранняя церковь везде учила и проповедовала Его именем (Деян.5:28;40:42).Они 
призывали Его имя (Деян.(9:21), трудились во имя (Откр.2:3), постились Его именем 
(Откр.3:8). По существу они провозглашали, что спасение может быть только через 
его имя. (Деян.4:12) 
Они жили свято, чтобы быть свидетельством Его имени (2Тим.2:19). Они несли Его 
имя миру, страдали за Его имя (Деян.9:15,16). На них злословили за Его имя 
(1Петр.4:14), и они даже рисковали жизнью за Его имя (Деян.15:26). Будучи 
преследуемы, они радовались, «что за имя Господа Иисуса удостоились принять 
бесчестие» Деян.5:41; Они не получали удовольствия от побоев, тюрьмы, унижений и 
пыток, также как и мы не радовались бы этому, но они радовались, что даже их враги 
отождествляли их с именем Иисуса. 
Сегодня 
Быть людьми Его имени означает радоваться Его благословениям, наибольшим из 
которых является спасение. Это означает, что мы должны славить Бога всем нашим 
естеством, ходить в святости, как люди, полностью отданные Ему, и быть свидетелями 
Его имени всему остальному миру. 
Нашим величайшим преимуществом является право отождествляться с Его 
спасающим именем, именем Иисуса! В один день каждый исповедуется Его именем 
(Фил.2:10,11). Исповедующий имя Иисуса исповедует Его в спасение (Рим. 10:9-13), 
ждущие исповедаться позже делают это в день суда. Давайте исповедовать имя Иисуса 
сейчас в спасение, покаявшись, крестившись именем Иисуса Христа и получив 
Святого Духа (Деян2:38). И после этого будем ходить и жить Его именем, возвещая 
имя Иисуса в наших молитвах, в нашей жизни и в наших свидетельствах. 
«И все, что вы не делаете словом и делом, все делайте во имя Господа Иисуса Христа» 
(Кол.3:17). 

  Прислал  с любовью ваш брат Петр Билецкий. /Калифорния./petrbiletsky@yahoo.com  
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РАЗМЫШЛЕНИЕ НАД СЛОВОМ 

КАК  НЕ  ПУСКАТЬ  ИИСУСА  В  ЦЕРКОВЬ 

Книга Откровения Иоанна Богослова 3:14-22 
 
Меня завораживает картина Ван Гога «Звёздная ночь». Глядя на неё, невольно 
вспоминаешь слова Эммануила Канта: «Две вещи убеждают меня в существовании 
Бога – звёздное небо у меня над головой и нравственный закон у меня в сердце». 
Божественная красота ночного небосклона, отражённая в сознании художника, 
кажется духовным апофеозом пост-рембрандтовской фламандской живописи, пока 
болью в сердце не отдаётся одна деталь. На залитой холодным лунным светом земле, 
среди прижавшихся друг к другу хижин, излучающих тепло домашнего уюта, 
совершенно инородным телом выделяется зияющее пустыми глазницами тёмных окон 
здание церкви. В нём нет ни света, ни тепла, ни чувства, ни жизни. 
Почему снова и снова мы встречаем в картинах Ван Гога всё тот же навязчивый образ 
– церковь без света, церковь без жизни, церковь без дверей? Почему он, сын пастора, 
изучив всё, что нужно знать о Христе, так и не познал Самого Христа? Может быть, 
он всё-таки искал Господа, но так и не нашёл Его в церкви? Может быть, именно 
поэтому жизнь художника сложилась столь трагично? 
Мы можем об этом только гадать, погружаясь в образы его картин. Ведь для 
подлинного художника каждая картина – исповедь. 
В предлагаемом к размышлению фрагменте книги Откровения Христос повелевает 
передать не кому-то лично, а целой церкви Его слова: «Се, стою у двери и стучу: если 
кто услышит голос Мой и отворит дверь, войду к нему, и буду вечерять с ним, и он со 
Мною». 
В церкви тихо и спокойно. Она – ни холодна, ни горяча. В ней, казалось бы, есть всё, 
что необходимо. Она разбогатела и, вроде, ни в чём не имеет нужды. Одного лишь не 
хватает – Того, Кто стоит за дверью. Того Единственного, без Которого всё прочее – 
бессмысленно. 
Он стоит у двери. Он хочет, чтобы мы сами, убрав всё недостойное, впустили Его. Он 
– Бог-Ревнитель.  И когда мы пытаемся заменить Его реальное присутствие чем-либо 
иным, Он не станет нам мешать. Как говорил Клайв Льюис, люди бывают двух видов: 
те, что говорят Господу: «Да будет воля Твоя», и те, которым Бог говорит: «Ну что ж, 
пусть будет по-твоему». 
Как же мы умудряемся не пускать Иисуса в церковь? Для этого есть два надёжных, 
веками испытанных способа. Первый из них – административный способ церковного 
руководства. Это то, что мы могли бы назвать церковной бюрократией. В этом случае 
во главе церкви стоит пастор. Он является её руководителем; он разрабатывает 
стратегию и воплощает в жизнь собственные замыслы развития общины. В таких 
церквах любят говорить о планах роста церкви на ближайшие годы, о 
целеустремленности, о развитии и прогрессе. Основная форма взаимодействия членов 
такой церкви – вертикальная, сверху вниз. Пастор принимает решения, даёт указания, 
осуществляет нововведения, и вся церковь живёт в соответствии с его идеями. 
Второй способ на первый взгляд кажется куда более надёжным и стабильным. (Кто 
захочет быть заложником мнений, решений и указаний одного-единственного 
человека?) Это способ всеобщего управления церковью, или церковная демократия. В 
этом случае община принимает решения соборно, и, по сути дела, каждый верующий 
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руководит ею в равной степени. Но в этом случае существует негласное правило – всё 
нужно делать так, чтобы все остались довольны, и в результате жизнь церкви 
определяется привычками и традициями. Ведь людям спокойнее, чтобы всё оставалось 
таким, к чему они привыкли, и чтобы всё происходило так, как всегда. 
Взаимодействие членов церкви в этом варианте тоже вертикальное, но не сверху вниз, 
а снизу вверх. 
Тем не менее, в обоих случаях, будь то бюрократия – модель, заимствованная из мира 
бизнеса, или же демократия – модель, заимствованная из мира политики, церковью 
руководят люди. А Слово Божье учит: «Рождённое от плоти есть плоть, а 
рождённое от Духа есть дух» (Ин. 3:6). 
Церковь должна соответствовать Божьему замыслу о ней, потому что она – Его, а не 
наша. «Вы куплены дорогою ценою, - учит Писание, - не делайтесь рабами человеков» 
(1Кор. 7:23), будь то один человек или все вместе взятые. И потому нам надлежит 
искать Божью волю и строить церковь в соответствии с Его замыслом и той моделью 
поместной церкви, какую находим в Его Слове. 
Нам надлежит помнить, что Главой как всей вселенской Церкви, так и каждой 
поместной общины является Христос, и библейский путь церковного руководства – не 
бюрократия и не демократия, а христократия. Христос – Царь, и церковь – Его 
Царство! Он – Самодержец, Помазанник Божий. Мы все – Его подданные; мы – у Него 
на службе. Взаимодействие членов в церкви Божьей горизонтальное – все совместно 
служат друг другу, взаимно назидая и поддерживая друг друга. 
В соответствии с библейским образом поместной общины её развитие должно 
определяться не решением одного человека или голосованием множества людей, но 
водительством Духа Святого. Безусловно, Дух Святой может вести народ Божий как 
через одного человека, Своего пророка, так и через всеобщее послушание общины 
Божьей воле. Но очень важно помнить: нельзя подменять Божье водительство 
человеческими решениями – коллективными или административными. 

В случае бюрократической формы 
управления служители распознаются 
по профессиональным навыкам. Затем 
неизбежно провозглашается иерархия 
различных уровней служения, дабы у 
служителей существовал мотив 
продвижения по служебной лестнице. 
А если в самой общине нет 
подходящего человека для 
выполнения определённого служения, 
та может нанять его со стороны. Но 
место ли наёмникам в церкви 
Христовой? 
Когда же в церкви практикуется 

демократия, то служители определяются умением ладить с людьми – делать что-либо 
так, чтобы все остались довольны вне зависимости, правильно это или нет. В этом 
случае община является главой самой себя, и задача служителя – ублажать общину, её 
желания, её интересы. Он  будет как можно реже проповедовать о том, что общине 
может не понравиться, например, - о жертвенности, о покаянии, и т.п. Он будет 
говорить только то, что льстит уху большинства, ведь, в отличие от бюрократического 
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подхода, служители в этом случае не нанимаются, а избираются общим голосованием. 
Но если во главе церкви – Христос, то Он Сам взращивает Своих служителей, причём 
– в каждом из нас. Ведь Писание говорит, что каждый верующий – служитель Божий, 
каждого Господь и призывает к служению и наделяет необходимым для этого дарами 
Святого Духа, причём всех разными. Ведь как нет одинаковых людей, так нет и 
одинаковых служений; каждый выражает свою любовь к Богу по-своему. И церковь 
отделяет своих членов на служение не ради заполнения должностной вакансии, а для 
выполнения определённой функции, к которой Господь их призывает. 
Ведь церковь Божия – это организм, тело, и в организме каждый орган имеет своё 
уникальное предназначение. Потому-то и церковь должна быть органичной, то есть 
быть совокупностью органов. Она должна быть Телом.  
Однако у привыкших к бюрократическому или демократическому способу 
управления, органические церкви вызывают недоумение. Такие общины 
неформальны, мало организованы. Как же можно ими управлять? Где их структура? И 
как же без стратегии? 
А никакой стратегии и нет. Есть функции, и вам могут рассказать, кто чем в этой 
церкви занимается, кто за что отвечает. Но формальной структуры, как таковой, в ней 
нет, и управлять органичной церковью в мирском смысле этого понятия, то есть 
манипулировать ею, невозможно – это не гамлетовская флейта. 
Писание говорит: «Но вы – род избранный, царственное священство, народ святый, 
люди взятые в удел, дабы возвещать совершенства Призвавшего вас из тьмы в 
чудный Свой свет» (1Пет. 2:9). 
Кто же такие священники? Это те, кто призван совершать богослужения, приносить 
жертвы. Причём доброхотно, радостно и благоговейно. Священство – не обязанность, 
а честь и привилегия. Если же мы приходим в церковь не для священнодействия, если 
пренебрегаем своим долгом царственного священства, то мы – лишь потребители. А 
если церковь ещё и поддерживает нас как служителей материально, то мы 
превращаемся в наёмников. 
Не чувство озабоченности, не чувство долга, не чувство солидарности, а именно 
трепет, восторг и благоговение являются признаками подлинного богослужения. 
Задумайтесь, когда Апостол говорит об устройстве церкви, он не находит ему иного 
определения, кроме как «тайна» - тайна домостроительства Божьего (Еф. 3:9). И, более 
того, он не находит другого способа описания этой тайны, кроме молитвы – 
молитвенного обращения к Единому Богу – Отцу, Сыну, Святому Духу, - и... к церкви, 
как земному носителю этой божественной полноты. Он взывает с мольбой к нам с 
вами! Прочитайте и вслушайтесь внимательно – Ефесянам 3:14-4:16.  
Что мы видим? Тело Христово созидает само себя при действии в свою меру каждого 
члена! Миссионеров, проповедников, благовестников, учителей Господь ставит в 
церкви для обучения каждого верующего на дело служения! В церкви мы не 
призываем обученных, а обучаем призванных.  
Единение с Богом в поклонении неизбежно меняет нас в образ, в соответствии с 
которым мы были сотворены изначально. А меняемся мы, меняется и церковь – 
организм из нас, своих органов, состоящий. 
Когда же церковь строится по бюрократическому принципу, какие-либо изменения 
возможны лишь как результат решения её руководства. В этом случае любая 
инициатива какого-либо члена церкви воспринимается как угроза авторитету 
руководителя и, следовательно, угроза всей организации. Подобным образом угрожает 
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его авторитету и любой риск, ведь всякая неудача воспринимается как личное 
поражение руководителя, поскольку он есть тот, кто отвечает за всё. И потому, с 
целью уменьшения риска, какое-либо решение чаще всего принимается на основании 
исследований и анализа. 
Если же в церкви  демократия, то изменения вообще редкость, потому что стольким 
людям нелегко достичь единого мнения. Если же и вводится что-либо новое, то в 
результате голосования. (Интересно, если бы перед потопом решили проголосовать, 
стоит ли строить ковчег, чем бы дело кончилось?) Основанием же для решения 
являются результаты опросов и анкетирования – скажем, куда переставить пианино? 
Или – в какой цвет перекрасить стены? Или – какие проповеди вы хотели бы 
послушать? 
В демократической церкви личная инициатива тоже воспринимается, как угроза всей 
организации, ведь нововведения угрожают традициям: «Мы никогда так не делали».   
Недаром возникла даже поговорка: «Знаете, в чём разница между террористом и 
лидером музыкального служения? С террористом иногда можно договориться». Если 
цель – чтобы все были довольны, естественно, о каких переговорах может быть речь? 
У нас всегда так было и так всегда будет! Инициатива и, тем более, возможность риска 
угрожают сложившимся порядкам, а если постигает неудача, то это – коллективная 
трагедия всей общины. 
Но там, где царит Христос, изменения неизбежны. Община постоянно преображается 
по мере преображения каждого из её членов в результате действия Святого Духа. Бог, 
призывая человека, наделяет его видением для служения, и решения принимаются 
каждым индивидуально. Никто не вправе говорить нам, что мы что-то должны, никто 
никому ничем не остаётся должен, кроме взаимной любви. Христос заплатил за все 
наши грехи сполна, мы – свободны. Приносить ли Богу дар благодарности или нет – 
исключительно наше дело, и история Каина и Авеля учит, что порой дар лучше не 
приносить, если дар этот – порождение обязанности, а не благодарности. 
Мы часто говорим: «Я бы делал, что Бог от меня хочет, но откуда мне знать, чего 
именно Он от меня хочет?». Ответ прост: делай то, что перед тобою в данный момент,  
это и есть то, чего Бог от тебя хочет. Ведь чтобы пройти свой путь, нужно сделать 
первый шаг, а если ты не доверяешь Богу даже в первом шаге, то зачем Ему 
показывать тебе всю дорогу? Бог не устраивает шоу на потеху публике, Он ожидает от 
нас верности шаг за шагом. 
Хотим ли мы, чтобы наша церковь была подобна изображённым на полотнах Ван 
Гога, или – чтобы она имела основание, художник и строитель которого Бог? Для 
этого нам необходимо, подобно Аврааму, проявлять верность Богу и Его замыслу о 
церкви. Для этого нам необходимо постоянно пребывать в служении, молитве, 
общении, изучении Писания, распознавая и развивая свои дары, чтобы их приносить 
Господу как жертву. 
Горячие церкви живут любовью к Богу. Для них служение всегда – жертва, ведь для 
того, кого любишь, ничего не жалко! Холодные церкви живут милостью Божьей. И их 
служение – деятельность, ведь чего не сделаешь для того, в ком нуждаешься! Но 
проблема в том, что многие церкви сегодня ни холодны, ни горячи. Сегодня, наверно, 
ещё в большей степени, чем две тысячи лет назад, когда Иоанн записывал Откровение 
Иисуса Христа, которое дал Ему Бог. 
В эпоху всеобщего потребительства мы приходим в церковь, как в супермаркет. Мы 
всё примеряем на себя, всё пробуем: понравится – не понравится, подойдёт – не 



8 
 

подойдёт. Мы выбираем свой фасон, свой цвет, свой размер. Мы сделались 
духовными потребителями, а церковь превратили в «духовный потребсоюз». Но в 
церкви Христовой ничто не должно быть нашего размера – всё должно быть Божьего 
размера. И если я отдаю что-то, я должен отдавать в Божьем размере; если я служу, я 
должен служить в Божьем размере. Если я прихожу в церквоь, то не для того, чтобы 
получить, а чтобы отдать, чтобы представить себя в жертву живую, святую, 
благоугодную Богу, для разумного служения (Рим. 12:1). 
Хотите найти такую церковь, чтобы она вам нравилась? Ищите её. Это занятие на всю 
жизнь. Никакое собрание людей не сможет дать вам необходимого. Ваши истинные 
нужды удовлетворит только Бог. 
Хотите иметь такую церковь, чтобы она нравилась Христу? Созидайте её, потому что 
вы – её часть, её член, её орган. Развиваетесь вы – развивается вся церковь. Развивайте 
её своим служением. 
Иисус стоит у двери и стучит. Иисус стоит у двери каждой церкви. Иисус стоит у 
двери нашей церкви. Пускать ли нам Его? 
 

материал найден Церковью Господа Иисуса Христа, Берлин 
 

 
СЛУЖЕНИЯ 

В июле 2010 года 11 человек с Церкви  
Путь Господень ездили на миссию на 
Украину. Мы там проводили каждый 
день служения в разных местах. 
Служени
я в 
оновном 
проходи
ли на 
улице. 
Приходи
ло очень 
много 

людей, которые хотели услышать  слово Божие. Перед 
тем, как мы 
должны 
были 

проводить 
служения, 

мы 
делились на 
команды и ходили в каждый дом, 
приглашая людей на служения. И сказал 
им:идите по всему миру и проповедуйте 
Евангелие всей твари. Кто будет веровать 
и креститься, спасён будет; а кто не 
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будет веровать, осуждён будет.(Марка 16:15,16). Очень много помогла нам церковь 
Путь Господень в селе Каланчак, Украина. Пастор Алексей  Баранюк и его 
прекрасная семья, а также и молодёжь из Каланчака  каждый день ездили с нами на 
служения. Мы также проводили детский 
лагерь для детей. Было очень интересно. 
Мы играли в разные игры с детьми, изучали 
Библию и пели христианские песни. Мы 
раздавали им разные призы  и готовили им 
обеды. Каждый день приходило около 40-50 
детей. И ещё наша церковь собрала вещи 
для Украины, и мы их отослали и  закупили 
сахар и рис для малоимущих и 
многодетных. И всё это мы раздавали, 
развозя людям и расказывая им о Великом 
Боге. Но самое главное, что  мы хотели 
засвидетельствовать: это открытие новой церкви  в селе Виноградном. Сейчаc  там 
каждую неделю проводятся служения. Пастор Алексей с группой молодёжи каждое 

воскресенье ездят за 65 киллометров в 
это село на служения. И что самое 
главное, там не было ни одной церки, 
кроме православной. Не можем не 
сказать ещё об одном великом чуде, 
который сделал наш Великий Бог! Месяц 
назад церковь  купила  здание под 
молитвенный дом в селе Виноградном. 
Бог находит доброхотных людей, 
которые могли пожертвовать деньги для 
молитвенного дома в этом селе. Это 
очень чудесно и прекрасно! Слава Ему! 

"Путь Господень", г. Сакраменто, США. 
 

 
СВИДЕТЕЛЬСТВО 

 

На днях я разговаривала с одним мужчиной из традиционной церкви, и он сказал, что 
разочаровался в Евангелии, в церкви и в вере, потому что никогда не видел 
исполнившиеся Божьи обетования, не видел никаких Божьих чудес в своей жизни и не 
получал ответов на молитвы. ,,Бог не может обо всех заботиться,“ - говорит он. Но 
только: имеющий уши, да слышит (Матф. 11:15), своими глазами смотрят и не видят 
(Матф. 13:13-14), «народ сей ослепил глаза свои» (Ин.12:40) 

А Бог Один и Тот же, вчера, сегодня и во веки (Евр. 13:8), Он любящий и заботящийся 
о детях Своих. Это так очевидно и сегодня, в нашей повседневной жизни, если мы 
отдали Ему свою жизнь. Я свидетель массы Божьих чудес, Его заботы о нас. Обо всех 
не буду рассказывать, а вот последние, произошедшие недавно. 
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Все слышали, наверное, о последнем теракте в Московском аэропорту Домодедово. В 
это самое время одна моя сестра во Христе с мужем, прибыли туда из Германии. И 
судя по всем обстоятельствам они должны были быть именно в эти минуты на месте 
взрыва, но их багаж пришёл первым, и они вышли из терминала среди первых. Взрыв 
прозвучал через пару минут, они ещё не успели покинуть здание аэропорта.  
«Господь - хранитель твой» (Пс. 120:5)  
 
Второй случай произошёл в Санкт-Петербурге, где со своей семьёй живёт брат моей 
подруги. Недалеко от дома у них есть большой крытый рынок, где его жена обычно 
покупает продукты. И в воскресный день она была там, выйдя из рынка и пройдя 
некоторое расстояние, вдруг услышала сильный грохот, оглянувшись она увидела, что 
крыша рынка рухнула. 
 
Неверующие, не знающие Бога и Его заботы, скажут: ,,Случайность“, а я скажу, что 
око Господа над уповающими на милость Его (Пс. 32:18), «на Бога уповаю, не боюсь» 
Пс.55:5 
«прибежище моё и защита моя, Бог мой, на Которого я уповаю!» Пс.90:2  
«Как много у Тебя благ, которые Ты хранишь для боящихся Тебя и которые 
приготовил уповающим на Тебя...» Пс 30:20 
 
А тому мужчине я посоветовала купить у Господа глазной мази – помазать твои глаза, 
чтобы ты видел (Откр. 3:18).  
 

Татьяна, гость из Москвы в Церкви Господа Иисуса Христа, Берлин 

 
*** 

 
Вот лежу в ночи, улыбаюсь, 
Видимо, на то причины нет, 
А душа тихонько говорит в ответ: 
«Спасена я, спасена, 
Вот от этого и радость  
На лице твоём видна»  
 

Татьяна, Москва 
 

 
БЛАГОДАРНОСТЬ 

НИКТО НЕ ЗАБЫТ, И НИЧТО НЕ ЗАБЫТО 
 

Начнем опять с благодарностей. На этот раз и в первые, хочу поблагодарить тех, у кого 
первого возникла идея создания этой прекрасной газеты. Я помню, что я лишь давал 
согласие и поддержал это доброе, как оказалось дело. Также хочу благодарить лично 
каждого, кто читает ее. Ведь согласитесь, когда «знание» умножилось и появилось 
столько информации и всякой всячины, что и головы некогда поднять или просто 
помолчать, уединившись. И еще раз позвольте, «думаю, маслом каши не испортить» 
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сказать спасибо церкви «Евангелие» за их вебстраничку  в интернете, где не только 
можно провести интересно время, но также всегда можно получать и читать «газету 
«Живые камни»  да и  друзьям показать. Так держать! 

Ну, а теперь о самом главном в моей заметке. Хочу 
особо благодарить сестру Ирину Р. за столь отзывчивую 
и интересную  статью и вообще на мое творчество, т.е. 
брата Билецкого. Именно вы меня снова заставили 
участвовать, а значит продолжить живой диалог в 
«Живых камнях». Оказывается, газета читается. Вы 
задаете много интересующих вас вопросов, и я позволю 
лишь написать кратко о главном. С любовью 
перепечатал для вас прекрасную статью «Люди Имени» 

и хочу извиниться за неясность, которая возникла у вас, а может и  у других читателей. 
Идея «Люди Имени» я имел ввиду, чтобы мы  открыли веб-страничку и так назывался  
бы наш сайт, людей исповедующих Великое Имя Иисуса и могли быть полезным друг 
другу и большему количеству людей со всего мира. Ведь «сыны века сего» догадались 
давно и  обскакали и с успехом этим пользуются. Об этом я писал уже.  К великому 
моему счастью Бог наградил меня прекрасной женой, которая еще до замужества 
конспектировала все мои и других проповеди на служениях. Я даже храню одну 
проповедь из Песни Песней, которую она записала, будь на то время холостяком. Так 
вот, она туда записывает не только глас Божий в помазании, но и все мои ляпы 
неудачные, и всегда напоминает высказываться ясно, договаривать и не говорить 
догадками. Вот поэтому я в очередной раз… Кстати, это мое уже второе письмо 
оправдательное в нашем журнале. Так что разобрались и надеюсь, вы меня простили; 
мир и творчество! 
Продолжая размышлять над вашей статьей, хотелось сказать следующее. Почтальон 
все равно почту будет разносить, независимо,  кто что выписывал, Мурзилку  или про 
Охоту за чем-нибудь или «Живые камни». Кому что по душе и кто чем занимается, тем 
и  питается. Моя цель была, как можно больше привлечь людей к участию в газете 
именно таких как сам, кто верит в единство Бога не по наследству. Чем я и пытался 
заниматься, привлекая друзей, и сделать газету читаемой и интересной. Ведь 
пробуждение –это интерес и спрос к тому, что мы несем  и как преподносим. И я не 
верю, что Бог жадный на благодать и помазание. Ведь оно привлекает жаждущих  и 

ищущих людей. К сожалению, у меня среди потомственных 
единственников таковых немного. И как вы пишите, главное 
любить Господа и не важно, если Он направит на другой род 
деятельности, ты спокойно и радостно оставишь прежнюю 
деятельность. Ведь Он Господин на Жатве. И я с вами 

согласен. 
 На этом высказывании и закончим. Еще раз спасибо за ваше письмо. Сам себе говорю, 
что буду участвовать  в газете только тогда, когда как Иереми 20:9;   или кто-то еще 
подобно Ирине Руттер из Берлина напишет что-либо про меня или расщедрится на 
благодарность или похвалу. Но даже если  и этого не найдется, то знайте, я Петр 
Билецкий прочитаю все, и не только похвалу, но ваше прекрасное творчество во славу 
нашего Спасителя. 

    Ваш брат в Господе Петр из г.Антилопа Калифорния petrbiletsky@yahoo.com  
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МОЛИТВЕННЫЕ НУЖДЫ 
 
Просьба молиться за внука Полещука Кирилла Ярославовича, он родился с диагнозом 
спинно-мозговая грыжа, врождённая гидроцефалия, из-за которой патология - 
глубокий нижний паропарез (нижняя часть ножек от бедра не чувствительна). Он 
перенёс две операции: на позвоночнике и голове. Ему сейчас 11 месяцев. Просьба 
молиться за исцеление, чтобы воля Божия в жизни этого ребёнка сбылась, чтобы не 
болел никакими болезнями (ему нельзя простужаться и болеть  инфекционными 
болезнями), так как иммунитет ослаблен. Ребёнок спокойный. Спасибо всем за 
участие. 

Со слов сестры Айгуль записал брат Сергей, п. Шахан, Казахстан. 
 

 
ТВОРЧЕСТВО 

14 ЯНВАРЯ ЗАКОНЧИЛСЯ ЗЕМНОЙ ПУТЬ ИЗВЕСТНОЙ 
ХРИСТИАНСКОЙ ПОЭТЕССЫ ВЕРЫ КУШНИР 

 
В городе Санта-Барбара (штат Калифорния, США)  14 января в 
3 часа дня на 85-м году жизни от остановки сердца отошла в 
вечность Вера Сергеевна Кушнир, сообщает ProChurch.info. 
Известная в христианском мире поэтесса прожила непростую, 
но интересную, яркую, наполненную замечательными делами 

жизнь. 
 
Родилась Вера в городе Сталино (нынешнем Донецке) и была третьим ребенком в 
семье. Внучка пастора и миссионера Леона Лазаревича Розенберга, трудившегося с 
1900 по 1922 года среди евреев Одессы, основателя протестантской миссии "Вефиль". 
Дочь Сергея Сергеевича Абрамовича (Абрамова) и Евгении Львовны Розенберг (в 
замужестве Абрамович (Абрамова)). Когда девочке исполнилось 14 лет в город вошли 
немцы. Семья пережила оккупацию, казни евреев в шахтах – всякий раз шок для 
девочки-еврейки (по матери). Перед концом Второй мировой войны попала с семьей 
на Запад, работала на авиационном заводе у токарного станка. Вышла замуж за 
Евстахия Николаевича Кушнира около 1946 года. В конце 1940-х годов переехала в 
США. Пришлось пережить немецкие лагеря в Германии и смерть двух детей подряд в 
первые годы замужества. 
 
В возрасте 21 года Вера приняла в сердце Господа, поверила в искупительную жертву 
Иисуса Христа. С тех пор и до последнего дня жизни она служила Ему всеми 
талантами, которыми в обильной мере наградил ее Господь. Во времена 
существования железного занавеса Вера Кушнир готовила евангелизационные 
авторские радиопередачи, которые транслировались на СССР. Делала переводы 
научных фильмов, выпускаемых библейской миссией д-ра Муди. Кроме этого она 
сделала переводы сотен теологических книг и тысяч статей. Поэтесса также весьма 
активно трудилась на евангельской ниве в Израиле. Ее дед основал миссию «Вефиль», 
которая была сохранена усилиями Веры Кушнир. 
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Вера Сергеевна известна и как публицист. Она активно печаталась в газетах «Наши 
дни» и «Международная Христианская газета», стояла у истоков выхода в свет 
журнала «Наши дни», стала автором трилогии 
«Женщины Библии», «Женщина-христианка», 
«Женщина миссионерка», а также биографических книг 
«Жизнь лишь одна» и «Невидимые руки». 
 
Но самую большую известность Вере Кушнир принесли 
ее замечательные стихи. Их у поэтессы более тысячи. 
Несколько раз переизданы пять поэтических томов 
автора. Множество стихотворений стали популярными 
песнями. Вот только некоторые из них: 
• Бога легко искать, Бога легко найти;  
• В нашей жизни самое прекрасное не ценою денег 
покупается;  
• Мы у Бога о многом просим, А просить об одном лишь 
надо;                                                                              Вера Кушнир в день своего крещения 
• Пишутся прекрасные пейзажи Вечного Художника рукой;  
• Ты мне близок, словно берег морю;  
• Когда сердце болит и тоскует порой, Непосильным покажется путь;  
• Я б хотела молиться, как молится ночью сосна;  
• Есть узлы, которых не развяжешь, Есть пути, которых не пройдешь;  
• Как прекрасно все то, что Твое, Мне повсюду Твой слышится голос. 
 
“При всех своих талантах и большой известности поэтесса всегда оставалась простой, 
открытой и добродушной христианкой-молитвенницей, верной и любящей женой, 
заботливой матерью, бабушкой, сестрой… А для 
кого-то – подругой и душепопечительницей. Она 
легко могла общаться с молодыми и старыми, 
опытными богословами и человеком, делающему 
первые шаги в вере. Для каждого у нее находилось 
слово утешения и необходимые знания для беседы. 
Более того, это был человек, которому можно было 
доверить самое сокровенное, не боясь, что он поймет 
тебя «не так» или осудит” - вспоминают близкие 
Веры Кушнир. 
 
«Бог ищет верных и делает их способными!» Этим 
словам поэтессы, которые она взяла в качестве 
девиза своей жизни, суждено было стать крылатыми. 
Вне этого утверждения сложно понять секрет успеха 
самой Веры Кушнир, увидеть причину 
благословений, пережитых ею, не говоря уж о 
плодотворности и востребованности ее творчества. 

С Николаем Александровичем Водневским -                                                                                                                             
христианским поэтом и прозаиком 
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Но сколь многогранна оказалась жизнь, таков и спектр творчества, в частности, ее 
стихи: о прозе жизни на земле, ее философии, возвышенных чаяниях будущего. И всё 
это исполнено доступно, просто, конкретно, иногда – аллегорично. Каждое жизненное 
событие, большое и малое, отзывалось в душе Веры Сергеевны стихом. 
 
Родившись в русской семье (ее прадед по линии отца носил фамилию Романов), Вера 
Сергеевна по ходу жизни в совершенстве овладела немецким, украинским и 
английским языками. Живя в Америке с апреля 1949 г., поэтесса сохранила чистый 
литературный язык и стала русской поэтессой. Сделано же и создано ею настолько 
много, что, кажется, хватит не на одну жизнь, а на несколько. 
 
Вера Кушнир и Андреас Патц на юбилейном вечере в Сакраменто, США (апрель 2007 
года). 
“Она ушла домой, к Отцу, ее преданность и 
верность Которому вызывали у одних 
восхищение, у других недоумение. 
Большинство знают ее как поэтессу. Но стихи – 
лишь малая часть уникального, 
талантливейшего и умнейшего человека, 
каковой без всякого сомнения была Вера 
Сергеевна Кушнир. Но и это еще далеко не все. 
Ее человеческие качества – вот что было 
настоящим бриллиантом. Таких людей на 
земле мало. А теперь стало на одного меньше… 
“, - вспоминает в своем блоге Андреас Патц, 
который печатал книги Кушнир и снимал документальный фильм, рассказывающий о 
судьбе поэтессы. 
 
Песня, написанная на стихи Веры Кушнир и ставшая визитной карточкой поэтессы, 
называется «Невидимые руки»: 
 
Через всю жизнь, из года в год,  
В тоске, в нужде, в разлуке  
Нас всех ведут, ведут вперед  
Невидимые руки. 
Заканчивается стихотворение словами, которые стали реальностью: 
Но в час, когда иссякнет путь,  
Умолкнут речи, звуки,  
Нас в Отчий дом перенесут  
Невидимые руки.  
В объятья примет нас Отец  
Для жизни без разлуки.  
И там увидим, наконец,  
Невидимые руки… 
 

Материал от w.maranatha.org.ua/cnews, Церковь «Евангелия», Кёльн. 
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АКТУАЛЬНО 
ПИСЬМА ЧИТАТЕЛЕЙ 

Посему, отвергнув ложь, говорите истину каждый ближнему своему, потому что мы 
члены друг другу. Еф.4:25 
 
Наш пастор Александр Гукк после серии проповедей о 
назидании, наставлении, обличении  и исправлении 
предложил, начиная с 2011 года, говорить друг другу 
только правду. Для чего? Чтобы одним научиться говорить 
её в любви, а другим научиться принимать её в смирении.  
Никакое гнилое слово да не исходит из уст ваших, а 
только доброе для назидания в вере, дабы оно доставляло 
благодать слушающим. Еф.4:29 
Нашу газету я читаю с удовольствием. В первую очередь 
смотрю, есть ли проповедь Сафрона Рудковского- 
старшего: у него всегда неожиданные, интересные 
откровения. 
Назидательный материал от церкви «Путь Господень», хотелось больше знать, как они 
свои рекомендации претворяют в жизнь. Такое естественное любопытство!  Не читаю  
материал больше трёх страниц, а некоторые пишут до 12 страниц. Никакой картинки 
для отдыха, только текст, текст, текст … . Такой материал я пропускаю мимо. 
Оказывается, что в нашей церкви так делаю не только я. Не читаю свидетельства не от 
церкви, а из Интернета. Разве в церкви никто не делится своими свидетельствами или 
размышлениями над словом Божьим? Спасибо Юлии Рудковской за исторический и 
археологический материал. Это то, что нравится многим.  
Начиная нашу газету, церкви, а также и  редакторы на местах, дали своё согласие 
перед Богом и людьми принимать в ней участие. Но уже с начала прошлого года почти 
половины участников не видно на страницах газеты. Хорошая идея – совместная  
газета – не успев разгореться,  угасает. Такие мысли пришли мне в голову уже в  
середине 2010, и  я забила тревогу. Для меня есть только две причины: или эти церкви 
не существуют больше, или церкви обиженны. Но в любом случае о своём дальнейшем 
неучастии надо достойно заявить, а не просто исчезнуть со страниц. А читатели 
недоумевают и спекулируют, что же такое могло случиться.  
Здесь привожу немного статистики, т. к. люблю цифры. В первой таблице говорится о 
том, сколько заметок в год представила каждая церковь, а также в процентах: 
        2009    2010   2011         всего        % 
                    
Благая весть, Караганда                 23                   1                  24          6              
Церковь в Бюнде         22                11                   33          8 
Благая весть, Шахан                                                  27                  7                   34          9 
Путь Господень, Сакраменто                                   23       20        2                  45        11 
Церковь Господа Иисуса Христа,   
Берлин                     32       32        1                  65       17 
Краеугольный камень, Милтон        56      27        2                  85       22 
Евангелие, Кёльн                                                         66      39         3                108       27 
                                                                                         Сумма:        394     100 
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Здесь можно увидеть, какое количество месяцев газета выходила без материала от 
следующих церквей: 
                                                                                2009     2010 
Благая весть, Караганда                       0         11                     
Церковь в Бюнде          0           9 
Благая весть, Шахан                                                   0           9 
Путь Господень, Сакраменто                                    0           3         
Церковь Господа Иисуса Христа,   
Берлин                     0           0   
Краеугольный камень, Милтон        0         0        
Евангелие, Кёльн                                                         0           0  
 
Существует ещё и третья причина, которую называли рабу в Лк. 14:20:  
Первый сказал ему: я купил землю и мне нужно пойти посмотреть ее; прошу тебя, 
извини меня. Другой сказал: я купил пять пар волов и иду испытать их; прошу тебя, 
извини меня. Третий сказал: я женился и потому не могу придти. 
Между тем, с августа 2010 видим  материал В. Гладникова от церкви «Модесто», 
Сакраменто. У нас есть хорошая традиция: каждая церковь представляет на страницах 
газеты свою историю. Ждем её с нетерпением и от «Модесто». Хочу пожелать 
организаторам газеты  из церкви «Краеугольный камень» не только собирать материал 
и распределять его, но и проводить обсуждения с редакторами, как это было раньше, в 
2009 году.  

С любовью Лидия Ашенбреннер, Кельн, Германия 
         

 
ЭТО ИНТЕРЕСНО 

 

Найден древний сосуд для хранения костей умерших, который может стать самой 
великой археологической находкой нашего времени. И дело не в самом оссуарии из 
светлого песчаника, а в короткой арамейской надписи на одной его стороне: «Иаков, 
сын Иосифа, брат Иисуса».  

Французский исследователь Андре Лемер, который перевёл и опубликовал эту 
надпись, уверен, что речь идёт о знаменитом брате Иисуса Христа, останки которого и 
были захоронены в этом каменном гробу. Если подобное утверждение верно, то 
найдено важнейшее  археологическое доказательство существования Иисуса Христа.  
Андре Лемер, известнейший специалист в области гебраистики и истории Древнего 
Востока, руководитель исследований в Практической школе высших исследований 
Сорбонны. Ниже приведено интервью об этом открытии между Андре и 
корреспондентом «Известий» Эльмаром Гусейновым. 

 
– Господин Лемер, каким образом вы узнали о существовании этой надписи? 
 
– Совершенно случайно. Ко мне обратился один из моих израильских друзей. В силу 
моих научных интересов я часто работаю в этой стране. Мне сообщили о тексте, 
найденном на стенке старинного оссуария, и прислали фотографию этой надписи. 
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После перевода и изучения текста я обратился с просьбой на месте изучить весь 
предмет. Коллекционер из Израиля, который был владельцем оссуария, дал согласие. Я 
провёл в Иерусалиме шесть месяцев – с апреля по сентябрь нынешнего года.  

  

 

 
– Что убедило вас в аутентичности оссуария? Ведь он был найден грабителем 
могил и куплен нынешним владельцем из вторых рук. 

 
– Начнём с того, что обычай захоронения в подобных каменных ящиках существовал у 
иудеев в период примерно с 20 года до нашей эры по 70 год нашей эры – до первого 
иудейского восстания, подавленного римлянами. Согласно обряду, тело умершего 
хоронили в земле, а по истечении года вынимали из могилы кости и укладывали в 
оссуарий. Это был обычай, принятый у фарисеев. Такой каменный саркофаг помещали 
затем в семейные усыпальницы. После взятия римлянами Иерусалима и 
последовавшего разгрома Иудеи изготовления такого похоронного инвентаря 
прекратилось. 
 
Это был важнейший фактор, который позволил датировать находку. Время 
изготовления саркофага совпадает с указанными в Евангелиях периодами жизни 
Иисуса Христа и его брата Иакова. В соответствии с преданием Иаков, после 
воскресения Иисуса, руководил иерусалимской общиной христиан. По сведениям 
историка Иосифа Флавия, Иаков, брат Иисуса, был побит камнями по приказу 
иерусалимского первосвященника в 62 году нашей эры. 
 
Ряд других аргументов свидетельствует о подлинности оссуария. Этот каменный ящик 
был изучен с помощью электронного микроскопа в одной из геологических 
лабораторий Израиля. Сама форма этого предмета, материал, из которого он был 
изготовлен, характер обработки камня полностью соответствуют примерно 3 тысячам 
аналогичных находок, сделанных на территории древней Иудеи в ходе раскопок. Мы 
изучили даже патину, которая возникает на камне в результате долго пребывания в 
земле – она тоже подтверждает древность предмета. 
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Наконец, способ вырезания букв на камне также полностью соответствует традициям 
того времени. Изменения фактуры камня в местах начертания букв идентичны 
трансформации остальной поверхности оссуария. Значит, надпись была сделана 
одновременно с самим саркофагом. 
 
Кроме того, как уверяет человек, обнаруживший ящик, находка была сделана у самой 
стены древнего иерусалимского храма, храма Ирода, в Кедронской долине. Именно 
там существовали древние кладбища, при раскопках которых и находят подобные 
оссуарии. 

  

  

 
 – Что показало изучение самого текста? 

 
– Первое, что обращает на себя внимание, – характер написания букв. Благодаря 
рукописям Мёртвого моря мы теперь хорошо знаем, как писали в Иудее в начале 
нашей эры. Характер начертания знаков и само построение этого короткого текста 
позволяет датировать его до 70 года нашей эры, то есть опять-таки до первого 
иудейского восстания. 
 
Необычным является само указание в погребальной надписи не только на отца 
погребенного, Иосифа, но и на его брата, Иисуса. Обычно на подобных саркофагах 
иудеи называли только самого умершего и его отца. Из нескольких сотен оссуариев 
этой эпохи, помеченных погребальными текстами, это второй случай упоминания 
имени брата захороненного. Такое делалось только в чрезвычайных случаях, когда 
брат умершего считался особенно важной персоной. 

 
Наконец, само сочетание трёх известных по евангельской истории имен – Иакова, его 
отца Иосифа и брата Иисуса – очень необычно. По расчётам ученых, в начале нашей 
эры в районе Иерусалима жило около 80 тысяч человек. Примерно каждого десятого 
звали Иосиф, с такой же регулярностью встречалось имя Иисус. А вот имя Иаков было 
довольно редким. Одновременно, в одном поколении на территории Иерусалима могло 
обитать не более 20 Иаковов, имевших отцов по имени Иосиф и братьев по имени 



19 
 

Иисус. Это создаёт высокую вероятность того, что именно брат евангельского Христа 
мог быть захоронен в каменном ящике. Жаль, что этот каменный ящик попал в руки 
ученых пустым. 

Материал подобран со страниц интернета Юлией Рудковской, "Краеугольный Камень", г. Милтон, 
США.  

 
БЛАГОДАРНОСТЬ 

Уважаемые братья и сёстры! Церковь "Благая 
Весть " п. Шахан  хотела бы поделиться  со всеми 
нашей радостью. Как вы знаете у нас в 
собственности большое здание, которое зимой 
надо отапливать. В этом году довольно суровые 
климатические условия: зима, снег, холод, 
сильные морозы, присущие Казахстану, и ветра 
сьели весь наш запас угля, и у нас стал 
закончиваться уголь, а средств на покупку нового 
угля не было. Мы обратились с нашей нуждой к 
Господу и ответ не замедлил себя ждать, Господь 
положил на сердце нашим братьям и сёстрам с церкви "Краеугольный камень" 
желание благословить нас финансами на покупку угля, и деньги пришли вовремя. Мы 
благодарим Господа и наших друзей за скорую помощь и участие в деле Господнем. 
Через такие поступки мы видим, что мы живём как одна семья, и недостаток одних 
восполняется достатком других. Пусть Господь Вас обильно благословит. 

"Благая весть", п. Шахан, Казахстан. 
 

 
ЕСТЬ ЧЕМУ ПОУЧИТЬСЯ 

СОТОВЫЙ ТЕЛЕФОН ПРОТИВ БИБЛИИ 

Интересно, что было бы, если бы мы относились к Библии так, как мы относимся к 
своему сотовому телефону?  

• Что, если бы мы носили её повсюду в наших сумках или карманах? 
• Что, если бы мы листали её по несколько раз в день? 
• Что, если бы мы возвращались за ней, забыв её? 
• Чтo, если бы мы использовали её для получения сообщений из ее страниц? 
• Что, если бы мы обращались с ней так, словно не можем жить без неё? 
• Что, если бы мы давали её детям в качестве подарка? 
• Что, если бы мы пользовались ею во время путешествий? 
• Что, если бы мы использовали её при чрезвычайных ситуациях? 

Это должно натолкнуть на мысль: «хмм… где моя Библия?», должно заставить 
остановиться и подумать о своих приоритетах. 

Петр из г.Антилопа, Калифорния petrbiletsky@yahoo.com 
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МИНУТА СМЕХА 

Минута смехаМинута смехаМинута смехаМинута смеха    

 
В прошлую СубботуВ прошлую СубботуВ прошлую СубботуВ прошлую Субботу прихожу на Богослужение в новом костюме! Ко мне подходит 

пожилая сестра и делает комплимент: 
- Ой, брат, Вы такой красивый, хоть в гроб Вас ложи!.. 
 
Брат на служенБрат на служенБрат на служенБрат на служении покаяния:ии покаяния:ии покаяния:ии покаяния:    
- Я до прихода в церковь по характеру был вспыльчивым человеком… 
Ведущий задумчиво комментирует: 
- А так с виду не скажешь… 
Брат отвечает: 
- Просто те, кто знает, тех уже нет… 
 
Церковный органистЦерковный органистЦерковный органистЦерковный органист с трудом отыграл три гимна, когда к нему обратился викарий: 

- Вы не могли бы сыграть что-нибудь более современное? 
- Куда уж современнее? – прошипел в ответ органист. – Я и так на ходу сочиняю… 
 
В Вологодской областиВ Вологодской областиВ Вологодской областиВ Вологодской области были братья по фамилии Кот, один пастор церкви и другой 

пастор другой церкви. 
Одна новообращенная женщина молилась так: 
- Господи, благослови всех котов в нашей области! 
 
Четырехлетний Эдик:Четырехлетний Эдик:Четырехлетний Эдик:Четырехлетний Эдик:    
- Хочешь, я тебе секрет скажу? Я знаю, из чего мальчики и девочки сделаны! 
Мальчики из земли, а девочки из ребер! 
 
ХрХрХрХрам.ам.ам.ам. Праздник Крещения Господня. 
Бабульки беседуют: 
- Крещение – что это за праздник? 
- А это Иисус Христос крестился и принял нашу веру, православную… 
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Самолет.Самолет.Самолет.Самолет. В нем 300 посажиров. Вдруг в самолете отказывает двигатель и он начинает 

падать. В нем был один священник и пилот говорит священнику: скажи нам перед 
смертью,что нибудь,как спастись например. дают ему микрофон и он говорит:ну 
проповедь я сказать не успею начнем сразу с пожертвования… 
 
В школуВ школуВ школуВ школу пригласили батюшку провести урок и рассказать детишкам о христианстве. 

Вот батюшка и спрашивает у детей: 
- Как все молитвы заканчиваются? Правильно, «Аминь»! А что это значит? 
Находится один «продвинутый» мальчик. 
- Ну… Наверное, это что-то вроде «отправить сообщение»… 
 
Верующий уснулВерующий уснулВерующий уснулВерующий уснул на служении. Подошла очередь к материальному сбору. Все передают 

друг другу урну. Спящего брата легонько толкают, чтобы взял урну, а тот сквозь сон: 
- Проездной!.. 
 
В здании церквиВ здании церквиВ здании церквиВ здании церкви в зимнее время было достаточно прохладно. Служитель заметил, что 

прихожане съежились от холода и ободряюще говорит: 
- Братья и сестры, лучше замерзнуть в молитвенном доме, чем сгореть в аду! 
 
Приходит однаждыПриходит однаждыПриходит однаждыПриходит однажды на исповедь старушка и говорит: "Грешна я, батюшка!" 
- А в чём твой грех? 
- Да сейчас пост, а я колбасу ела. 
- А какую? 
- Да ливерную. 
- Да ты бабка не грешница, а мученица! 
 
5555----летнемлетнемлетнемлетнему мальчикуу мальчикуу мальчикуу мальчику очень хотелось получить на Рождество в подарок велосипед. Он 
зашёл в свою комнату и стал молиться так громко, что было слышно во всём доме: 
- Бог! Пошли мне, пожалуйста, велосипед!!! 
Мать ему говорит: 
- Почему ты так громко кричишь? Бог ведь не глухой! 
А он отвечает: 
- Зато бабушка глухая... 
 
Одна сестраОдна сестраОдна сестраОдна сестра жалуется другой: 
- Вот опять пришла с работы поздно усталая. Завтра снова встану с головной болью... 
А другая ей отвечает: 
- Хочешь, помолюсь - и не встанешь...  
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АДРЕСА ЦЕРКВЕЙ 
 

 «CORNERSTONE SLAVIC CHURCH» (США, г. 
Милтон) 
Пастор: Сафрон  и Надежда Рудковские 
Адрес: 2003 Taylor Street, Milton, Wa 98364 
Телефон: +1 (253) 846-0804 
Электронный адрес Церкви: uucycagazeta@yahoo.com  
Время Богослужений: 
Воскресное Богослужение в 14:00  по адресу Церкви. 
Репетиция группы прославления: суббота в 19:00 по 
адресу Церкви. 

Вечерная молитва: суббота в 20:00 по Адресу Церкви. 
 
 

 
Церковь «EVANGELIUM» (Германия, г. Кельн) 
Пастор: Александр Гукк  
Адрес: Senefelderstrasse 2, 50825 Koeln, Deutschland 
Телефон: + 49 (0) 0221/ 2597 785  
                 + 49 (0) 0221/ 2954 756 
Электронный адрес Церкви: info@evangelium-ev.de 
Вебстраница Церкви: www.evangelium-ev.de 
Время Богослужений: 

Воскресенье в 15:30 и четверг в 18:30 
Молитвенные служения: пятница в 19:00 
 
 
 
 
 
                                          

Церковь  «ПУТЬ ГОСПОДЕНЬ» (США, г. Сакраменто) 
Пастор: Иван и Акулина Христовы 
Адрес: 7100 Fair Oaks blvd. Carmichael, CA 95608                                                                         
(Carmichael Bible Church)                                                                                             
Телефон: +1 (916) 588-6694 
Электронный адрес Церкви: wayofthelord238@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Праздничное служение: воскресение в 12:00  
Ночная  молитва:  пятница в 19:00  
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Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, п. Шахан) 

Пастор: Александр Голубков 
Адрес:  п. Шахан, квартал 10/16, бывший д/сад  "Снежок" 
Телефон: +7 (72156) 3-37-00 
Электронный адрес Церкви: shahan4uucyca@yahoo.com 
Время Богослужений: 
Воскресенье в 16:00 
Среда в 18:30  
 

 

Церковь «БЛАГАЯ ВЕСТЬ» (Казахстан, г. Караганда) 

Пастор: Владимир и Светлана Абиевы 
Адрес: г. Караганда ул. Ерубаева,38 в здании "Областного 
Краеведческого  музея"  
Телефон: +7 (7212) 56-71-19 
Электронный адрес Церкви: kkaraganda@yahoo.com 
Время Богослужений:  
Воскресенье в 11:00   
Четверг в 18:30  

 
 
 

Церковь (Германия, г. Бюнде) 

Пастор: Николай и Наталья Гливинские 
Адрес домашней Церкви:  
Bindingstr. 54 
32257 Bünde 
Телефон: +49 (5223)-493120            +49 (5223)-493120       
Время Богослужений: воскресенье 16:00 

 
 

Церковь Господа Иисуса Христа (Германия, г. Берлин)  
Пастор:  Анна Бургарт  
Адрес: Erasmusstr.18/19 10559 Берлин 
Телефон: +49 /0/ 030 36 72 84 72  
электронный адрес:  jesus-christus-gemeinde@gmx.de- 
вебстраница Церквии: jesus.ucoz.de 
Время Богослужений:  
Молитвенное служение и прославление: Среда в 18:15  
Библейский час: Четверг в  18:15 
Совместное служение :  Воскресение в 15:15  
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